



SANTÉ
SOCIAUX

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

NON

femmes!

**CETTE RÉFORME
N'EST PAS JUSTE POUR LES**



MOBILISONS-NOUS !

LE #7MARS #STOP64ANS

Notre système de retraite actuel est **porteur d'inégalités très importantes pour les femmes** et surtout du secteur sanitaire, social et médicosocial car les salaires sont indécents ce qui fait des pensions basses.

ALORS CE N'ÉTAIT PAS LA PEINE D'EN RAJOUTER !

Les femmes sont les grandes perdantes de cette réforme parce qu'elles ont des enfants et qu'elles ont des carrières longues et hachées.

Si le dispositif de trimestres validés par enfant était une bonne idée,

le recul de l'âge légal de 62 à 64 ans réduit la portée de cet avantage.

De plus, le maintien de l'âge de l'annulation de la décote pénalise celles qui ont pris des congés parentaux ou qui ont commencé à travailler avant 20 ans !

**OSER PARLER DE JUSTICE ET DE PROGRÈS DANS
CES CONDITIONS EST INACCEPTABLE !**

Mobilisons-nous le 7 mars

POUR LE RETRAIT DE CETTE RÉFORME *injuste*



sante-sociaux.cfdt.fr



Rejoignez-nous
Augmentons le rapport de force
Protégez-vous
ADHEREZ

www.cfdt.fr/adhesion
Après de vos élu-es CFDT

